

Nous sommes encore dans le tourbillon de cette organisation, fatigués et déjà pris par la somme de travail pour lequel, du coup, nous avons pris du retard...

Mais nous souhaitons vous exprimer à toutes et à tous. Nos chaleureux remerciements.

Vous avez été formidables ! Nous avons réussi ensemble un truc énorme, une belle tranche de vie...

Nous n'avions pas anticipé sur l'ampleur que ce projet allait prendre, pour une seule raison : l'enthousiasme collectif qu'il a suscité.

Uniquement à l'Hôtel de Ville de Nancy et si on compte les soirées, il a été recensé 1850 visiteurs mercredi, jeudi et vendredi , 3550 samedi

et 3767 dimanche = 9167. Le Musée des Beaux-Arts et l'Office du Tourisme n'ont pas désempli, dans les communes environnantes ça a

été le rush (parfois, en intérieur on a dû refuser du monde) et à Tomblaine, sur la partie spectaclesuniquement,, on dénombre 1600 spectateurs.

Plus de 16 000 personnes en 5 jours pour de la Commedia dell'arte, à Nancy, en février et avec un temps pas toujours clément !!!

Qui aurait imaginé une telle réussite ? Le public est heureux, les commerçants sont contents, les élus des 19 communes nous remercient.

La haute qualité culturelle, le document historique, les expositions, les personnalités reçues, la parrainage de l'UNESCO...

Et puis, il y a l'aspect humain, la relation que nous avons eue avec tous ces jeunes venus de tous ces pays, une sorte de fête permanente,

joyeuse et tendre, comme une énorme colonie de vacances...

À la Métropole

Grand Nancy Métropole
mardi 27 février 2024 08:49

Tout cela, nous l'avons vécu ensemble, nous l'avons réussi ensemble. Ce bilan assez exceptionnel c'est le vôtre.

Merci. Merci. **Merci.**